

L'Assemblée Nationale du Venezuela approuve une augmentation de salaire pour les fonctionnaires



Caracas, 25 novembre, (RHC-PL).-L'Assemblée Nationale du Venezuela a approuvé un crédit supplémentaire de presque 19 milliards de dollars pour augmenter le salaire des travailleurs de l'administration publique.

Le chiffre a été approuvé à la majorité parlementaire, suite à la signature la semaine dernière par le président vénézuélien, Nicolas Maduro, de nouveaux contrats avec ce secteur.

Oswaldo Vera, député pour le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a souligné qu'il s'agit d'une politique mise en œuvre par la Révolution Bolivarienne afin de récompenser les efforts de plus de 2 millions d'employés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76882-lassemblee-nationale-du-venezuela-approuve-une-augmentation-de-salaire-pour-les-fonctionnaires>



Radio Habana Cuba